

Apreciada afiliada, apreciado afiliado,

Los pasados días 11 y 12 de mayo hemos celebrado en Valencia el VI Plenario Estatal de CCOO BBVA en el que se integraban las Secciones de BBVA y CX.



En él, presentamos los informes de gestión de los últimos cuatro años; debatimos y presentamos las enmiendas a la Ponencia y elegimos a la Secretaría General y Comisión Ejecutiva que va a pilotar esta COE durante los próximos cuatro años.

Isabel Gil resultó elegida como Secretaria General, con más del 93% de los votos. La Ejecutiva estará compuesta por las siguientes personas:

Isabel Gil, Secretaria General.  
Juan Murillo, Secretario de Acción Sindical.  
Toñi Nieto, Secretaria de Organización.  
Albert Villena, Secretario de Comunicación.  
Ángel Egea, Responsable del Servicio Jurídico.  
Eva M<sup>a</sup> García, Secretaria de la Mujer e Igualdad.  
Chari Gil, Sercretaria de Salud Laboral.  
Tere Solà, Sercretaria General de Catalunya.  
Fernando Casas, Secretario General de Andalucía  
Olivier Vazuelle, Secretario General de Madrid  
Arturo Santos, Secretario General del País Valencià.

Estaremos a vuestro servicio, para defender los derechos de la plantilla de BBVA y específicamente de todas aquellas personas que estáis afiliadas a CCOO.